

COMMUNIQUE

COMMUNE DE LIVRE-SUR-CHANGEON

MAISON DE SANTE

Les deux médecins du pôle santé ont contracté le Covid 19. Heureusement, elles se portent bien.

Cette contamination n'a pas eu lieu durant leur travail. **Il n'existe aucun risque pour les patients** dans la mesure où les médecins et les patients étaient masqués. **Suivant les recommandations de l'ARS (Agence Régionale de Santé), les patients n'ont pas besoin de se tester** et ne doivent pas s'inquiéter.

Suivant le protocole en vigueur, les deux médecins vont devoir s'arrêter **au moins une semaine**. Le cabinet sera fermé, tant qu'elles ne trouveront pas de remplaçant(e)s.

Dans la mesure du possible, les médecins réaliseront des consultations à distance.

Par simple mesure de précaution, le pôle santé fera l'objet d'une désinfection par un prestataire extérieur.

Vous pouvez continuer à consulter sans danger les autres professionnels de santé.

Nous restons à votre disposition pour toute question.

